

## FORMULAIRE DE DON / DONATION FORM

Ciel variable, un organisme à but non-lucratif reconnu comme organisme de charité (128447273RR0001), travaille avec des ressources limitées. En supportant Ciel variable par vos dons, vous aidez à maintenir la qualité du magazine et contribuez également à son développement et à sa plus grande diffusion.

**En échange de votre don, Ciel variable s'engage à vous émettre un reçu officiel pour fin d'impôt.**

Ciel variable is a not-for-profit organisation recognized as a charity (128447273RR0001), operating on a small budget. By supporting us with a donation, you will help us maintain the excellence we have achieved and will also contribute to further development and broader distribution of the magazine.

**Ciel variable will issue a receipt for tax purposes in exchange of your donation.**

PRÉNOM NOM  
NAME SURNAME

ADRESSE  
ADDRESS

VILLE PROVINCE  
CITY PROVINCE

CODE POSTAL  
POSTAL CODE

**JE SOUHAITE FAIRE UN DON AU MAGAZINE CIEL VARIABLE  
I WISH TO DONATE TO CIEL VARIABLE MAGAZINE**

100\$

150\$

200\$

250\$

500\$

1000\$

2000\$

autre / other: \_\_\_\_\_ \$

**MODE DE PAIEMENT  
METHOD OF PAYMENT**

CHÈQUE (ci-joint)  
CHEQUE (enclosed)

CARTE DE CRÉDIT  
CREDIT CARD

VISA

MASTER CARD

NO.

EXP.

Vous pouvez aussi faire un don en ligne avec Paypal (sur le site web [cielvariable.ca](http://cielvariable.ca)) ou en nous téléphonant au 514.390.1193.  
You can also make a donation online with Paypal (on the web site [cielvariable.ca](http://cielvariable.ca)) or by phone at 514.390.1193.

SIGNATURE

DATE